



Más caras

» Los precios de las viviendas en México continuarán su ascenso debido a los fundamentos de la oferta y la demanda, lo que provocará que estos aumentos sean moderados, de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings.

Ésta destacó que el aumento en los precios y las valuaciones de las viviendas en México deberán mantenerse en un rango asequible en el mediano plazo a pesar del abrupto incremento reciente.

La tendencia de aumentos moderados respaldará además la perspectiva Estable para los títulos respaldados por hipotecas residenciales mexicanas (RMBS).

Asimismo, Fitch Ratings prevé que el desempeño de las RMBS patrocinadas por dependencias gubernamentales y bancos mantenga su solidez en el futuro.